

La Gazette de la Résidence Ariane

LE MOT DU DIRECTEUR

Ce mois d'août a été riche d'évènements et de sorties collectives ! Résidents et professionnels ont profité des nombreuses journées ensoleillées pour parcourir le territoire et profiter de la richesse de ses lieux touristiques : Base de loisirs de Caudry, parc d'Isle de Saint Quentin, journée à la plage de Berck et sa halte au restaurant ont été au programme. Les animations au sein de la résidence ont été également nombreuses, avec deux journées phares mettant à l'honneur les résidents fêtant leur anniversaire, et les résidentes lors de la fête des mères. Le mois se termine par un repas sur le thème de l'Espagne, et par une balade à la base de loisirs de Rieuley. Rendez-vous le mois prochain pour partager de nouveaux moments conviviaux, et n'hésitez pas à nous retrouver sur l'application MyEmeis, et sur notre page Facebook Résidence Ariane - emeis ! A bientôt ! Dimitri Widiez - Directeur



**Des activités
pour tous les
goûts !**

Promenade à la mer ou encore à la base de loisirs de Caudry, en passant par le parc d'Isle de Saint-Quentin, les sorties estivales ont été très appréciées ! Quel beau moment une nouvelle fois avec cette journée consacrée ce mois-ci à la fête des mères. Quel plaisir !

La résidence Ariane, c'est aussi ça



Des moments de détente et de bien être

Les sorties de ce mois ont été entrecoupées d'activités au sein de la résidence permettant aux résidents également de se ressourcer. Le partage d'une glace Ruiz ou les soins de bien-être dispensés sont des moments tout aussi importants.

Retrouvez nous sur la page Facebook Résidence Ariane – emeis